



En aniversario de la Constitución, Kenia López Rabadán respalda pluris y organismos electorales

Destacó que la representación plural enriquece la vida nacional y las instituciones son fundamentales para mantener equilibrios gubernamentales.

Por Samantha Godínez

05 Feb, 2026 01:24 p.m.



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán** defendió las **plurinominales** y las **instituciones** frente a la **reforma electoral** propuesta por la administración de **Claudia Sheinbaum**, durante la Ceremonia del 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en Querétaro.

Argumentó que a 26 años de la **transición democrática**, México ha demostrado que con elecciones justas y ciudadanas el poder y los líderes del país pueden cambiar de manera pacífica, sin disturbios o afectaciones políticas.

La funcionaria mexicana destacó que la representación plural enriquece la vida nacional, mientras que las instituciones son fundamentales para mantener equilibrios gubernamentales.

“Frente a una posible reforma electoral es importante enfatizar que la democracia es necesaria para garantizar en el ámbito nacional e internacional la certeza, el desarrollo y la prosperidad”, declaró Kenia López.

[En aniversario de la Constitución, Kenia López Rabadán respalda pluris y organismos electorales - Infobae](#)